

## Promotext

### Peter Frank und Stefan Rauschelbach

#### „BeziehungsWeisen“

Mit diesem Programm philosophieren **Peter Frank** (Gesang) und **Stefan Rauschelbach** (Klavier) musikalisch über Beziehungsdimensionen, die das Leben prägen: Zwischenmenschliche Beziehungen natürlich, aber auch Beziehung zu Dingen, Orten und nicht zuletzt die Beziehung zu sich selbst.

Dazu hat sich das Duo Genre-übergreifend inspirieren lassen. So erwarten das Publikum jazzig und gefühlvoll interpretierte, alt bekannte und neu zu entdeckende „Weisen“ vom Volkslied über Liedermacher-Schätze und Pop-Songs bis hin zu Eigenkompositionen. Mal nachdenklich, mal humorvoll, mit Anekdoten und Lyrik im Gepäck begeben sich die beiden Musiker mit ihren Gästen auf eine unterhaltsame und bewegende Reise zu den Höhen und Tiefen menschlicher Sehnsüchte und Lebensquellen.

#### About

Peter Frank studierte zunächst klassische Musik in seiner Heimatstadt Hannover, um dann als Opernsänger an verschiedenen Theatern zu arbeiten.

Daneben komponierte und arrangierte der Multi-Instrumentalist für verschiedene Künstler im Bereich der nationalen und internationalen Popmusik (z.B. Esperanza Restucci, Chile und Hossein Estiri, Iran). Er ist Teil des Trios „bea & franks“, welches 2 CD's mit Eigenkompositionen veröffentlichte (2002 und 2008). Darüber hinaus ist Peter Frank Komponist der Musicals „Der Graf von Gleichen“ (2006) und „Jesus-ganz.nah.dran“ (2013), die beide in Thüringen uraufgeführt wurden. Sein eigenes Album „Neues Leben“ feierte 2015 sein Debüt.

[www.peter-frank.org](http://www.peter-frank.org)

Stefan Rauschelbach lebt mit seiner Familie in Weimar, wo er Schulmusik und Musiktheorie studierte. Dort arbeitet er als Gymnasiallehrer und Dozent für Schulpraktisches Klavierspiel an der Musikhochschule.

2018 und 2019 übernahm er die musikalische Leitung für die Musicals „Hair“ und „Sister Soul“ den Schauspielbühnen Stuttgart. Als Pianist/Keyboarder, Komponist und Arrangeur ist er bei verschiedenen, teils selbst gegründeten Formationen (z.B. Gents of Jazz) aktiv. Außerdem gibt er Workshops und ist Gründungsmitglied der „LAG Songkultur Thüringen e.V.“

Seit 2014 ist er dem Saalfelder Publikum als Chorleiter des Gospel-Chors „The Right Key“ bekannt.

[www.stefanrauschelbach.de](http://www.stefanrauschelbach.de)